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PREFEITO DE CIDADE NO MARANHÃO FICA
"ZANGADO" AO SER QUESTIONADO A DIZER QUEM
ENVIOU R$ 666 MIL PARA COMBATER O COVID-19

EM SEU MUNICÍPIO
Publicado em 24 de maio de 2020 por Minuto Barra

O município de Lajeado Novo que possui população de apenas 6.500 habitantes recebeu no último
dia 15 de Maio uma emenda de um senador ou deputado federal no valor de R$ 666.666,00 para
combater o Coronavírus.
Categoria: Covid-19

https://minutobarra.com.br/covid-19/
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O Blog Minuto Barra divulgou na última sexta-feira(22) uma matéria mostrando que, o município de
Lajeado Novo, localizado às margens da Br-226, recebeu no dia 15 de maio uma emenda de algum
senador ou deputado federal no valor de R$ 666.666,00 para o Coronavírus.

Lajeado Novo tem população inferior ao município de Jatobá que recebeu apenas 29 mil reais no
mesmo período.

Dezenas de prefeituras no Maranhão estão sendo agraciadas por emendas de deputados federais
e senadores para o Covid-19, sem que haja qualquer critério técnico para o envio do dinheiro.
Existem grandes municípios que estão sendo castigados pelo Coronavírus e receberam recursos
em quantidade bem menor.

Pela regra estabelecida pelo Ministério da Saúde, o governo federal destina aos municípios valores
para combater o vírus mediante sua população. Dessa forma, a prefeitura de Lajeado Novo
recebeu no final de março pouco mais de 17 mil reais, porém, foi agraciada por uma emenda de
666 mil reais.

Até o presente momento, Lajeado Novo, registrou apenas um caso de Coronavírus. Segundo
apurou o Blog Minuto Barra, a população não tinha conhecimento do valor expressivo em dinheiro
que a gestão do prefeito Raimundo Barros havia recebido em 15 de maio.

O jornalista Gildásio Brito entrou em contato com o prefeito Raimundo Barros via WhatsApp e
questionou ele quanto ao valor da emenda que caiu nos cofres daquela prefeitura.

"Zangado", o prefeito perguntou qual o interesse do Blog Minuto Barra em entrevistá-lo e disse;
"Nem conheço vocês para tar dando entrevista pelo Zap qual interesse de Vocês".

O Blog Minuto Barra respondeu que não se tratava de uma entrevista e que ele(prefeito) prestaria
informações caso quisesse. Raimundo Barros então respondeu; "Tá certo obrigado não há
enteresse ok".

Questionado se na matéria publicada no Blog Minuto Barra existia algum erro de informação
quanto ao valor destinado ao município de Lajeado Novo, o prefeito Raimundo Barros respondeu;
"Querem vir administrar também"?

O jornalista Gildásio Brito respondeu ao prefeito; "Não iremos administrar, isso é competência sua
que foi eleito e iremos ajudar na fiscalização na sua cidade e em todas demais".

O Blog Minuto Barra disse ao prefeito que buscaria junto ao Ministério da Saúde informações de
qual senador ou deputado federal teria destinado 666 mil reais para o Covid-19 em Lajeado Novo,
cidade tão pequena e com apenas um caso de Coronavírus. Raimundo Barros então respondeu;
"Tá errado assim não precisa quem mais sabe sou eu".
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Ou seja, o prefeito sabe o nome do deputado federal ou senador que destinou essa montanha de
dinheiro, mas não quis revelar o nome.

Raimundo Barros disse que tais recursos são como os outros, depende do gestor(no caso ele) e
disse que usa o dinheiro com o acompanhamento do Ministério Público.

Tal comportamento do prefeito Raimundo Barros para com o jornalista Gildásio Brito do Blog
Minuto Barra se confirma em uma simples consulta no site do Tribunal de Contas do estado em
que aponta, a gestão dele em Lajeado Novo não é transparente. Se o gestor não disponibiliza no
site da prefeitura informações importantes que a Lei da Transparência exige que ele coloque, não
será a um jornalista que esse prefeito vai ser transparente.

Segundo o TCE-MA, a gestão de Raimundo Barros não coloca no site da prefeitura as seguintes
informações daquela prefeitura;

A gestão de Raimundo Barros não disponibiliza no site da prefeitura de Lajeado Novo a
Compatibilidade entre os dados da execução orçamentária disponibilizados no Portal da
Transparência e os Relatórios da Gestão Fiscal (RREO e RGF) encaminhados ao FINGER. Raimundo
Barros não coloca no site da prefeitura os procedimentos licitatórios realizados, bem como à sua
dispensa ou inexigibilidade, quando for o caso, com o número do correspondente processo e
muitas outras informações exigidas pela Lei. Veja abaixo o TCE afirmando que a gestão dele no que
se refere a transparência encontra-se IRREGULAR.

 


